

Spender für die Tombola,

deren Gewinn zu je 50 % an die Kinder- und Jugendhospitz Sternschnuppe Schwarzwald-Baar-Kreis und die weiteren 50 % an die Jugendabteilung der Badischen Rassegeflügelzüchter gespendet wird.

Unternehmen

1. Schreinerei Aberle, St Georgen-Peterzell
2. Spathelf Florian, Mühle Gutach
3. Firma Schneider, Schreibgeräte, Tennenbronn
4. Sparkasse, Schwarzwald-Baar-Kreis
5. Martina Carvelli, Schiltach
6. Christof Hils, Metzgerei Lauterbach
7. Jürgen Decker, Metzgerei Hausach
8. Göppert, Gartencenter Haslach

Vereine

9. MGV, Weil am Rhein
10. KTZV, C201 Weil am Rhein
11. Taubenfreunde Lörrach
12. Tauben und Geflügelzuchtverein Rheinfeldern
13. KTZV C219 Wyhlen
14. KTZV C610 Haagen
15. KV-Ortenau der Kleintierzüchter
16. LV-Baden, Jugend

Privatpersonen

17. Anni Kohn
18. Dagmar Scherr
19. Sonja Hertlin
20. Berli Lang
21. Walter Roser
22. Jürgen Mischke
23. Werner Oettle
24. Kurt Schafflüzell
25. Eveline Herbst
26. Andy Ploeger
27. Gabi und Walter Weisser
28. Angelika Philipp
29. Christel Reuter
30. Bettina und Uwe Maurer
31. Ruth und Fritz Wöhrle
32. Monika und Karl Weisser
33. Heinrich Scharf
34. Hans-Peter Fichter
35. Marcel Hettich

Herzlichen Dank an alle Spender, deren Erlös der Kinder- und Jugendhospitz Sternschnuppe und der Jugendabteilung der Badischen Rassegeflügelzüchter gespendet wird.